

航海日誌「漣標」みおつくし

第五代薩摩青雲丸 竣工

四月二十一日(木)、鹿児島港北ふ頭にて第五代「薩摩青雲丸」の完成披露式が執り行われました。厳かな雰囲気の中、鹿児島県知事をはじめとする来賓の方々から御祝辞をいただきました。本校生徒を代表して、生徒会長の下川床涼和君が、実習で乗船した旧船への感謝と、新船で学ぶ後輩たちへ期待を込めた謝辞を述べました。新船は旧船と比較して総トン数が四四トン増加して六九九トンとなり、国際基準に適合した安全設備や環境設備、最新の航海計器を備えた最新鋭の実習船です。現在は五月十一日から開始した第一次航海中です。この実習船で学んでいく生徒たちが、日本の水産・海運業界で大きな活躍をしてくれることを強く願います。



交通安全教室

四月二十六日(火)、JANA交通安全教室鹿児島分校が本校で開催されました。交通安全教室は、交通事故の発生を未然に防ぎ、安全な交通環境の実現を図ることを目的として、交通安全に関する知識や技能を習得し、安全意識を高めることを目指しています。当日は、交通安全教室の重要性を説き、交通事故の発生原因や危険な運転行為について説明がありました。また、交通安全教室の重要性を説き、交通事故の発生原因や危険な運転行為について説明がありました。また、交通安全教室の重要性を説き、交通事故の発生原因や危険な運転行為について説明がありました。



航空管制運航情報官に内定

三月に専攻科情報通信科を修了した瀬下蒼空さん(北指宿中卒)が見事内定をいただきました。航空管制運航情報官は、航空機の運航に必要な情報の収集と提供、また、空港の運用及び安全管理に関することなど、航空機の円滑な運航を担う広範囲な業務を行います。

■瀬下蒼空

内定するため一生懸命勉強して、第一級総合無線通信士と航空通信士を取得した。家からは早起きが大変だったが入学して良かった。



野球による両校の活性化

四月二十八日(木)、市営野球場にて、本校野球部と、同様に活躍する生徒会が中心となり、両校の交流を図ることを目的として、試合を行いました。当日は、両校の選手たちが、一生懸命にプレーし、観客も大盛り上がりでした。試合は、本校が先制点を取りましたが、相手も後半に追いつき、延長戦に持ち込まれました。最終的に、本校が勝利を収めました。この試合を通じて、両校の選手たちは、互いに切磋琢磨し、技術や精神力を鍛え、成長することができました。また、試合を通じて、両校の選手たちは、互いに切磋琢磨し、技術や精神力を鍛え、成長することができました。

■山口虎太郎(帖佐中卒) 生徒会副会長・野球部

短い期間で、両校の選手たちは、互いに切磋琢磨し、技術や精神力を鍛え、成長することができました。また、試合を通じて、両校の選手たちは、互いに切磋琢磨し、技術や精神力を鍛え、成長することができました。



記事の詳細や本校の最新の情報は、ブログをご覧ください。

ここからアクセス→



6月行事予定 ※詳細は本校ホームページへ

- 6日(月) 漁業ガイダンス
- 7日(火) 中高連絡会
- 9日(木) 文化講演会
- 14日(火) 九州地区カッターレース大会
- 27日(火) 期末考査【～30日】

7月行事予定

- 8日(金) 薩摩青雲丸下船式
- 11日(月) 海洋訓練【～14日】
- 15日(金) クラスマッチ【19日】
- 21日(木) 地区PTA【～26日】

保護者の皆様へ

本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が一丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことがありましたら、いつでも御連絡ください。 TEL 0993-76-2111 教頭まで